



CE WEEK-END A LA COURNEUVE

# JOURS DE FÊTE



Flashes sur un programme de toutes les couleurs : le défilé de mode Yves Saint Laurent, Kassav', Léo Ferré, Charles Aznavour et le ballet d'Yvan Marko « Les enfants de la patrie ».

**E**N deux jours, impossible de tout voir à la Fête de l'Huma. Comment ne rien perdre des prestigieux spectacles de la Cité internationale quand, au même moment, on ne se pardonnerait pas de rater celui de la Grande Scène, ou la rencontre avec les militants anti-apartheid, telle ou telle démonstration sportive, ou encore un débat politique...

Alors, un bon conseil. Offrez-vous donc trois jours de Fête pour le prix de deux... Commencez dès le vendredi soir. Assez tôt pour visiter l'un des espaces régionaux et vous y restaurer afin d'être, à 21 heures, au premier grand rendez-vous de la Fête 88. Sans précédent : défilé de mode, présentation des modèles de la collection Yves Saint Laurent. Une première que cette présentation populaire d'un grand couturier.

A 22 heures, sur la Grand Scène, vous serez parmi les premiers à vous enivrer des couleurs, des danses, de la musique du ballet créé pour la Fête de l'Humanité par Ivan Marko : « les Enfants de la patrie ».

Malgré cette avance, choisir le programme du samedi et du dimanche demeurera bien difficile. Vous voudrez rencontrer les écrivains dédicant leurs ouvrages au Village du livre, vous attardez à chaque stand de la Cité internationale, ne pas rater le Bolchoï, ni les Tambours du Burundi, ni Léo Ferré, ni Aznavour, ni tel groupe rock, ni cet autre chanteur, ni les grands rendez-vous politiques.

Vous gagnerez du temps en vous aidant du numéro spécial de l'« Huma Dimanche magazine » qui publie le programme

complet, le plan détaillé et de multiples indications sur la Fête.

Ainsi, vous pourrez être où il faut, au bon moment. A la Cité internationale samedi matin à 11 heures, par exemple, quand Roland Leroy l'inaugurera en présence des dizaines de délégations étrangères.

Aussitôt après, vous trouverez bien un stand équipé de téléviseurs où vous pourrez suivre, à 13 heures, en direct de La Courneuve, l'entretien de Georges Marchais avec Yves Mourousi, sur TF1.

Vers 15 heures, à l'espace Midi, les jeunes ont rendez-vous pour l'inauguration de l'exposition Mandela et la rencontre entre dirigeants du PCF et de l'ANC. Les jeunes... mais, à la Fête de l'Huma, qui ne se sent pas jeune ?

Et dimanche ! Où donner de la tête ? Profitez à fond des premières heures de la journée afin d'être aux grands rendez-vous de l'après-midi. C'est dès 15 heures que, à partir des différents espaces,... se formeront des cortèges qui convergeront vers la Grande Scène. A 16 heures, le secrétaire général du PCF Georges Marchais prendra la parole. Le plus grand meeting politique de l'année, le plus grand rassemblement de lutte ; on s'en voudrait de ne pas pouvoir dire : « J'y étais. »

C'est aussitôt après le meeting que se produira Charles Aznavour. Si vous courez ensuite à l'espace Midi pour applaudir Léo Ferré à 19 heures, hâtez-vous de revenir à la scène centrale avant 21 heures.

C'est l'heure du ballet « les Enfants de la patrie », suivi du feu d'artifice géant.

Roger FAIVRE

A LA COURNEUVE CE WEEK END

# FAITES LA FETE



*Flashes sur un programme  
de toutes les couleurs :  
le défilé  
de mode Yves Saint Laurent,  
Kassav', Léo Ferré,  
Charles Aznavour  
et le ballet d'Yvan Marko  
« Les enfants de la patrie ».*